



In the name of Allah, the Gracious, the Merciful.



AHMADIYYA
MUSLIM JAMA'AT
Belgium

www.islamahmadiyya.be
info@islamahmadiyya.be
[@AhmadiyyaBE](https://twitter.com/AhmadiyyaBE)

Résumé du sermon du vendredi 23 Janvier 2026 **prononcé par Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad.**

Dans le précédent sermon du vendredi, Huzoor-e-Anwar (aba) a poursuivi son exposé sur l'amour du Saint Prophète (sa) pour Allah et a présenté d'autres exemples tirés de sa vie bénie.

Hazrat Hudhaifah (ra) rapporte qu'une nuit, il accomplit la prière en compagnie du Saint Prophète (sa). Le Saint Prophète (sa) récita la sourate Al-Baqarah, la sourate An-Nisa et la sourate Aal-e-Imran. Lorsqu'il rencontrait des versets de glorification, il glorifiait Allah ; lorsqu'il rencontrait des versets de supplication, il faisait des invocations ; et lorsqu'il rencontrait des versets dans lesquels on cherche protection, il demandait protection à Allah. Après cette longue récitation, il s'inclina en rukū', qui dura aussi longtemps que la récitation. Ensuite, il se redressa et demeura debout pendant une durée approximativement équivalente au rukū', puis il accomplit la prosternation (sajdah), qui dura elle aussi presque aussi longtemps que la station debout.

Hazrat Aïcha (ra) rapporte que, durant une nuit, le Saint Prophète (sa) resta longtemps en prière et qu'après la sourate Al-Fatiha, il récita à plusieurs reprises un seul et même verset.

Concernant les supplications sur le champ de bataille, il est rapporté que le jour de Badr, les mécréants étaient au nombre de mille, tandis que seuls 313 compagnons se trouvaient aux côtés du Saint Prophète (sa). Le Saint Prophète (sa) implora Allah avec une grande intensité, tourné vers la Qiblah et répétant ses supplications, au point que son manteau glissa de ses épaules. Hazrat Abu Bakr (ra) remit alors le manteau sur ses épaules et lui dit qu'Allah exaucerait certainement ses prières et accomplirait Ses promesses.

Le Messie Promis (as) déclare que le confort matériel du Saint Prophète (sa) était tel que Hazrat Umar (ra) lui rendit un jour visite. Après avoir demandé la permission, Hazrat Umar (ra) entra dans la maison et trouva le Saint Prophète (sa) allongé sur une natte faite de feuilles de palmier. À l'entrée de Hazrat Umar (ra), le Saint Prophète (sa) se redressa. Hazrat Umar (ra) vit que la maison était entièrement vide, sans meubles ni ornements, avec seulement une épée suspendue à un crochet et la natte sur laquelle le Saint Prophète (sa) s'était allongé, dont les marques étaient visibles sur son dos béni. À cette vue, Hazrat Umar (ra) se mit à pleurer. Le Saint Prophète (sa) lui demanda :
« Ô Umar, pourquoi pleures-tu ? »
Hazrat Umar (ra) répondit :
« César et Chosroès vivent dans le luxe, tandis que vous, le Messager de Dieu et le Roi des deux mondes, vivez dans un tel état. »

Le Saint Prophète (sa) répondit :

« Ô Umar, que représente le monde pour moi ? Je suis semblable à un voyageur monté sur un chameau vers sa destination. En traversant le désert sous une chaleur accablante, il se repose un instant à l'ombre d'un arbre, puis, dès que sa sueur sèche, il reprend son voyage. »
Tous les prophètes et messagers ont tourné leur attention vers l'Au-delà.

Lorsque le Saint Prophète (sa) commença à prêcher après avoir reçu la mission prophétique, les Quraychites se soulevèrent contre lui, exigèrent qu'il cesse et le menacèrent de guerre s'il ne s'arrêtait pas. Malgré cela, le Saint Prophète (sa) déclara avec intrépidité que même s'ils plaçaient le soleil dans sa main droite et la lune dans sa main gauche, il n'abandonnerait pas le message de Dieu.

Le Saint Prophète (sa) accomplissait chaque acte avec la permission divine. Malgré la forte opposition des habitants de La Mecque, il donna à ses compagnons l'instruction d'émigrer en Abyssinie. Lorsqu'on lui suggéra qu'il devait lui-même émigrer, il répondit qu'il n'avait pas encore reçu la permission d'Allah. Plus tard, sur ordre divin, il émigra lui-même.

Le Messie Promis (as) déclare :

« La plus haute forme de lumière accordée à l'humanité, c'est-à-dire à l'Homme Parfait, ne fut trouvée ni parmi les anges, ni dans les étoiles, la lune ou le soleil, ni dans les mers et les rivières de la terre. Elle ne fut pas trouvée dans les rubis, les saphirs, les émeraudes, les diamants ou les perles. Elle résidait exclusivement dans l'être humain, et plus précisément dans l'Homme Parfait, dont l'incarnation la plus complète, la plus parfaite, la plus sublime et la plus suprême est notre maître et guide, le Sceau des Prophètes, Muhammad Mustafa (sa). Cette lumière lui fut accordée, puis, selon leur rang, à tous ceux qui participèrent à sa teinte spirituelle.

La responsabilité confiée fait référence à toutes les facultés de l'Homme Parfait : sa force, son intellect, sa connaissance, son cœur, son âme, ses sens, sa crainte, son amour, son honneur, sa dignité ainsi que toutes les bénédictions spirituelles et corporelles qu'Allah lui a accordées. L'Homme Parfait restitue entièrement ce dépôt à Allah, conformément au verset : “Certes, Allah vous ordonne de rendre les dépôts à ceux qui y ont droit.”

Ce rang suprême, parfait et complet fut trouvé dans sa forme la plus accomplie chez notre maître, notre guide et le Prophète illétré, Muhammad Mustafa (sa). »

Le Messie Promis (as) poursuit en disant que le salut dépend de deux choses :

1. Croire avec une certitude parfaite en l'existence et l'unicité d'Allah.
2. Nourrir dans le cœur un amour si parfait pour Allah que l'obéissance à Lui devienne le réconfort de l'âme, sans lequel on ne peut vivre.

En raison des limites de l'intellect humain, on peut parvenir à croire en l'existence de Dieu, mais non à reconnaître pleinement le Créateur. C'est pourquoi certaines personnes deviennent athées. La véritable foi en l'unicité divine ne peut être atteinte sans l'intervention d'un

Prophète. Tant que l'on n'observe pas les forces vivantes du Dieu Vivant, Satan ne quitte pas le cœur.

Le Messie Promis (as) déclare encore :

« Cet événement extraordinaire qui s'est produit dans le désert d'Arabie, où des millions de morts spirituels furent ramenés à la vie en peu de temps, où des générations corrompues furent transformées en personnes dotées d'un caractère divin, où les aveugles de cœur retrouvèrent la vue, où les voix de ceux qui ne pouvaient parler se mirent à proclamer la sagesse divine, et où une révolution se produisit dans le monde comme jamais auparavant — savez-vous ce que c'était ?

C'étaient les supplications accomplies durant les nuits obscures par celui qui s'était entièrement anéanti en Dieu. Ces prières ébranlèrent le monde et révélèrent des miracles qui semblaient impossibles, accomplis par cette personne illettrée et apparemment démunie. »

« Ô Allah, répands Tes bénédictions, Ta paix et Ta miséricorde sur Muhammad (sa) et sur sa famille, en proportion de toutes les épreuves, les douleurs et les souffrances qu'il a endurées pour cette Ummah, et continue à lui accorder les lumières de Ta miséricorde pour l'éternité. »

Le Messie Promis (as) ajoute qu'il a personnellement constaté, par expérience, que l'effet de la prière est plus puissant que celui de l'eau et du feu. En vérité, parmi toutes les causes naturelles, rien n'est plus puissant que la prière.

Qu'Allah le Tout-Puissant nous permette d'emprunter cette voie, nous accorde la capacité d'accomplir des prières acceptées, et fasse de nous de véritables croyants qui s'acquittent des droits de la prière et s'efforcent de suivre l'exemple du Saint Prophète (sa).

Amine.